

# Glucose-Passion, entre créativité et gourmandise

PHOTOS: MICHEL DUPERREX  
TEXTES: P. W.



Soline Grin, de Chavornay, très appliquée.

▲ Vainqueur du concours français «Le Meilleur pâtissier - Les professionnels» sur M6 en 2017 et fidèle utilisateur des infrastructures de Glucose-Passion, à Essertines-sur-Yverdon, Martial Lecoutre a démontré son savoir-faire lors de deux ateliers, jeudi et vendredi soir.

► Denis Villard (Glucose-Passion), Roselyne Guignard (Guign'Art) et Thierry Despland (Art Show Communication) étaient parmi les initiateurs des ateliers qui, sous le nom de «Dans ma bulle», ont permis au public et à différents partenaires de se faire la main au maniement du glucose, du jeudi 24 mai à vendredi dernier.

▼ Les soirées d'initiation à la création ont remporté un joli succès.



► Les Yverdonnois Claude et Roxane Morel collaborent à la réalisation d'une boule soufflée qui accueillera une délicieuse mousse.

◀ Lucia Rodrigues, d'Yverdon-les-Bains, et Nicolas Favre, du Pont, étirent le glucose chauffé sous une lampe et vont confectionner respectivement des feuilles et une tige de fleur.

